

### **Message quatre : questions pour l'étude**

1. Quel est le sens du signe de Christ comme à la fois le Lion de la tribu de Juda et l'Agneau ?
2. Comment le fait que Christ a été victorieux l'a-t-Il qualifié pour ouvrir le rouleau et ses sept sceaux ? Quel est le sens du signe du rouleau avec ses sept sceaux ?
3. Quel est le sens du signe des sept yeux de l'Agneau, et quelle est votre expérience des sept yeux de l'Agneau ?
4. Comment Christ comme l'Agneau-Lion dans Apocalypse 5 est-il connecté à la pierre dans Zacharie 3, et quelle est votre expérience de la pierre-Agneau-Lion ?
5. Quel est le sens des sept Esprits de Dieu dans Apocalypse 1.4, 3.1, 4.5 et 5.6 ? Pourquoi la fonction intensifiée de l'Esprit est-elle nécessaire aujourd'hui ? Partagez votre expérience de l'Esprit sept fois intensifié, l'Esprit de recouvrement.

## **Pour répondre à la question d'étude 1 pour le message 3**

### **DEVENIR CE QUE NOUS LISONS**

Dans Apocalypse 22.10, à la fin de la Bible, l'apôtre Jean a écrit : « Ne scelle pas les paroles de la prophétie de ce livre, car le temps est proche. » Une fois que toute la révélation divine avait été complétée, le Seigneur demanda que nous ne fermions pas le livre de l'Apocalypse, mais que nous le gardions ouvert. Fermer le livre, c'est simplement le mettre de côté, tandis que le garder ouvert, c'est lire tous les versets essentiels jour après jour. Nous ne devrions pas décider de faire un quelconque changement, mais devrions lire la Parole du Seigneur chaque jour. Nous n'avons pas besoin d'expliquer ni de faire une exposition de la Parole, mais seulement de lire en prière la Parole de Dieu. Éphésiens 6.17-18 nous dit : « Recevez... l'épée de l'Esprit, qui est la parole de Dieu, par toutes sortes de prières et de supplications. » Après avoir lu plusieurs fois une partie de la Parole dans un esprit et une atmosphère de prière, nous ne serons plus jamais pareils qu'avant. Nous devenons différents de ce que nous sommes, non pas en étant déterminés, mais en gardant constamment ouverte la Parole révélée.

Dans Jean 6.63, le Seigneur Jésus a dit : « C'est l'Esprit qui donne la vie ; la chair ne sert de rien ; les paroles que je vous ai dites sont esprit et sont vie. » Plus nous lirons simplement la Parole divine jour après jour, le matin, à midi et le soir, plus nous recevrons l'Esprit de vie, et plus nous ressemblerons à ce qui est écrit dans la Parole. Ce dont nous avons besoin, c'est de voir la révélation divine et la vision divine, et la manière de continuer à voir est de lire la sainte Parole. Si nous faisons cela, nous deviendrons ce que nous mangeons, ou pour dire cela autrement, nous deviendrons ce que nous lisons. Lire la Parole encore et encore nous nourrit, nous transforme et engloutit notre personne ancienne.

Mon fardeau est de vous transmettre cette porte et cette coursive. Premièrement, nous devons abandonner nos conceptions des choses, et deuxièmement, nous ne devons pas prendre de décision, mais plutôt lire la Parole divine. Oubliions même la question de savoir si nous pouvons réussir ou non. Avoir du succès ou non n'a aucune importance. Si je ne réussis pas, je reste moi-même, et si je réussis, je reste moi-même. Nous deviendrons ce que nous lisons. Si nous abandonnons simplement nos propres façons de voir les choses et lisons la Parole, la lumière viendra à nous et nous deviendrons progressivement une autre personne. Nous n'avons pas besoin de décider de devenir une personne différente, car cela ne fonctionnera jamais. Cette façon de faire est la manière religieuse. Au fil des ans, dans notre ministère, nous n'avons jamais fait d'appel à « venir à l'autel », c'est-à-dire que nous n'avons pas invité les gens à s'avancer et à faire le serment de changer. Au fil des ans, le ministère a révélé aux saints une vision des choses réelles contenues dans la Parole divine afin qu'ils puissent les toucher et les voir. Je vous encourage à continuer à toucher et à voir en lisant la Parole sainte. Finalement, vous deviendrez ce que vous lisez.